



École Carle

306, rue Jacques-Buteux, Gatineau (Québec), J8P 6A2
Téléphone : (819) 643-3422 Télécopieur : (819) 643-9378
Téléphone service de garde : (819) 643-3264
Courriel : carle@csdraveurs.qc.ca Site web :www.csdraveurs.qc.ca\carle

Gatineau, le 28 octobre 2020



Objet : Tirelire Leucan

Chers parents,

Depuis quelques années, nous remettons aux enfants une tirelire de Leucan pour que les citoyens puissent faire un don au moment de la collecte de bonbons.

Cette année, la levée de fonds est un peu différente pour Leucan.
Voici leur message qui vous est adressé :

Pour Leucan, les Tirelires d'Halloween permettent de financer le service de sensibilisation et d'accompagnement en milieu scolaire. « Les traitements que reçoivent les enfants malades provoquent plusieurs changements : modification de l'image corporelle, difficulté de concentration, fatigue, système immunitaire affaibli, etc. Tous ces changements créent un stress important chez ces enfants, qui cherchent à retrouver un semblant de normalité et oublier la maladie, surtout lors de leur retour à l'école. Les jeunes qu'on accompagne sont soulagés par notre présence, moins anxieux et plus à l'aise d'exprimer leurs préoccupations et de réintégrer les activités en classe », explique Christelle Robitaille-Hains, conseillère de Leucan.

*Nous vivons une année très différente et Leucan a travaillé fort pour s'adapter à la situation. Ainsi, ils ont pensé à une façon de faire vivre le projet des tirelires d'Halloween de Leucan dans les établissements, même en contexte de pandémie ! Cette année, chaque établissement participant aura donc sa propre **tirelire virtuelle** sur le tout nouveau site web des tirelires d'Halloween de Leucan ! Les dons pourront être faits facilement en ligne pour aider les enfants atteints de cancer, tout au long du mois d'octobre.*

Si vous souhaitez contribuer à la campagne, vous pouvez le faire en cliquant sur le lien suivant :

<https://secure.webleucan.com/registrant/TeamFundraisingPage.aspx?TeamID=928782> .

Au nom des enfants malades, nous vous remercions de votre grande générosité !

Mme Marie-Josée Baril

Directrice par intérim

Mme Geneviève Paradis

Directrice adjointe